

**ADVERTORIAL**

## Alexandra Askandar Menghadiri Trade Expo Indonesia 2024 untuk Dukung UMKM: Memperkuat Daya Saing Global

Updates. - [ADV.CO.ID](https://adv.co.id)

Oct 10, 2024 - 21:52



*Wakil Direktur Bank Mandiri, Alexandra Askandar bersama Karyawan Bank Mandiri Booth Bank Mandiri di Trade Expo 2024, (09/10/24). (dok: FortuneIDN)*

JAKARTA - Bank Mandiri, sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) terkemuka, terus menunjukkan komitmennya dalam mendorong pertumbuhan

ekonomi dan kewirausahaan di Indonesia. Salah satu wujud nyata dari komitmen ini adalah partisipasi aktif Bank Mandiri dalam Trade Expo Indonesia (TEI) 2024, sebuah acara prestisius yang diselenggarakan setiap tahun oleh Kementerian Perdagangan Republik Indonesia.

Pameran bergengsi ini berlangsung di Indonesia Convention Exhibition (ICE) BSD City, berlokasi di kawasan Tangerang Selatan, Banten. Acara yang berlangsung selama empat hari, dari 9 hingga 12 Oktober 2024, menjadi magnet bagi beragam peserta dari berbagai penjuru dunia.

“Senang sekali hari ini bisa hadir secara langsung dalam acara Trade Expo Indonesia yang diselenggarakan di ICE BSD. Bank Mandiri sebagai official bank partner dengan bangga memperkenalkan 25 UMKM binaan kami.” kata Alexandra Askandar

Kehadiran peserta yang beragam ini menciptakan atmosfer dinamis, memfasilitasi pertukaran ide, negosiasi bisnis, dan pembentukan kemitraan strategis. Dengan menampilkan keunggulan produk dan layanan Indonesia, pameran ini berperan penting dalam memperkuat posisi Indonesia di peta perdagangan global.

TEI 2024 merupakan platform strategis yang bertujuan memperkenalkan dan mempromosikan produk serta jasa unggulan Indonesia ke pasar global. Melalui keterlibatannya dalam acara ini, Bank Mandiri tidak hanya mendukung para pelaku usaha lokal untuk memperluas jangkauan pasar mereka, tetapi juga membantu meningkatkan daya saing produk Indonesia di kancah internasional.

### **Visi Kepemimpinan: Darmawan Junaidi dan Alexandra Askandar tentang Pengembangan UMKM**

Darmawan Junaidi, Direktur Utama Bank Mandiri, bersama [Alexandra Askandar](#), Wakil Direktur, menegaskan bahwa keikutsertaan Bank Mandiri dalam TEI 2024 merupakan bukti nyata komitmen perusahaan terhadap pengembangan UMKM Indonesia. Mereka memandang sektor UMKM sebagai fondasi vital bagi pertumbuhan ekonomi nasional.

Melalui partisipasi ini, Bank Mandiri tidak hanya menunjukkan dukungannya terhadap pelaku UMKM, tetapi juga berperan aktif dalam memperkuat posisi mereka di pasar global. Langkah ini sejalan dengan visi Bank Mandiri untuk menjadi katalisator dalam transformasi UMKM menjadi lebih kompetitif dan berdaya saing internasional, sehingga dapat berkontribusi lebih signifikan terhadap perekonomian Indonesia.



*Direktur Utama Bank Mandiri Darmawan Junaidi mengunjungi booth UMKM di Trade Expo Indonesia 2024 (dok: Bank Mandiri)*

Dengan berpartisipasi dalam TEI 2024, Bank Mandiri memainkan peran kunci dalam menjembatani pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) Indonesia dengan peluang bisnis global. Ini sejalan dengan visi bank untuk mendorong UMKM naik kelas dan memperkuat posisi mereka di pasar yang lebih luas.

Dukungan Bank Mandiri dalam acara ini mencerminkan komitmen jangka panjang institusi dalam memajukan sektor UMKM, yang merupakan tulang punggung ekonomi nasional. Melalui berbagai program pembinaan, fasilitas keuangan, dan akses ke pasar yang lebih luas, Bank Mandiri terus berupaya memperkuat fondasi ekonomi Indonesia dan mendorong pertumbuhan yang inklusif.

Dukungan Bank Mandiri terhadap Trade Expo Indonesia (TEI) 2024 melampaui sekadar partisipasi dalam acara. Komitmen bank ini terlihat jelas melalui keterlibatan menyeluruh, mulai dari tahap persiapan hingga pelaksanaan event. Salah satu inisiatif unggulan adalah penyelenggaraan roadshow ke tujuh kota strategis di Indonesia.

Rangkaian roadshow ini dirancang dengan tujuan memberikan wawasan komprehensif dan edukasi mendalam kepada para calon exhibitor dan pengunjung TEI 2024. Melalui kegiatan ini, Bank Mandiri tidak hanya mempersiapkan para pelaku usaha untuk berpartisipasi dalam pameran, tetapi juga membuka wawasan mereka tentang peluang dan tantangan di pasar global.

### **Komitmen Bank Mandiri terhadap Pertumbuhan Ekonomi Indonesia**

Sebagai bagian dari komitmen untuk mendukung digitalisasi UMKM, [Alexandra Askandar](#)

, Wakil Direktur Utama Bank Mandiri, memperkenalkan inovasi terbaru dalam layanan Kopra by Mandiri. Platform ini kini hadir dengan personalized management dashboard yang dapat disesuaikan sepenuhnya dengan kebutuhan spesifik setiap bisnis. Fitur ini memungkinkan pelaku UMKM untuk memiliki kontrol lebih besar atas manajemen keuangan mereka dan membuat keputusan bisnis yang lebih informasi.



*Wakil Direktur Bank Mandiri, Alexandra Askandar menyapa pengunjung di Booth Bank Mandiri, (09/10/24). (dok:Bank Mandiri)*

Selain dashboard yang dapat dipersonalisasi, Kopra by Mandiri juga menawarkan berbagai fitur transaksi digital tambahan. Inovasi ini dirancang untuk memudahkan operasional bisnis sehari-hari, mulai dari pengelolaan arus kas hingga transaksi lintas batas. Dengan demikian, UMKM dapat mengoptimalkan efisiensi operasional mereka dan fokus pada pengembangan bisnis inti.

Langkah-langkah strategis ini mencerminkan visi jangka panjang Bank Mandiri untuk menjadi katalisator dalam transformasi digital UMKM Indonesia. Dengan membekali pelaku usaha dengan alat dan pengetahuan yang diperlukan untuk bersaing di era digital, Bank Mandiri berperan aktif dalam memperkuat daya saing UMKM di pasar domestik dan internasional.

Komitmen Bank Mandiri dalam mendukung TEI 2024 dan mengembangkan solusi digital inovatif seperti Kopra by Mandiri sejalan dengan aspirasi bank untuk menjadi institusi keuangan terdepan di Asia Tenggara. Melalui inisiatif-inisiatif ini, Bank Mandiri tidak hanya mendorong pertumbuhan ekonomi nasional tetapi juga memposisikan diri sebagai mitra strategis bagi UMKM dalam menghadapi tantangan dan meraih peluang di era ekonomi digital global.

Bank Mandiri memperluas dukungannya terhadap para eksportir melalui rangkaian layanan komprehensif yang dirancang untuk memfasilitasi perdagangan internasional. Kopra Value Chain menjadi solusi utama dalam memudahkan transaksi pembiayaan ekosistem mitra eksportir, baik untuk operasi domestik maupun internasional.

Lebih lanjut, Kopra Cash Management hadir dengan fitur e-FX yang inovatif, memberikan kemudahan bagi para eksportir dalam melakukan transaksi valuta asing. Fitur ini memungkinkan pelaku usaha untuk melakukan penjualan atau pembelian mata uang asing dengan efisien dan aman, mengoptimalkan manajemen risiko nilai tukar mereka.

Dalam upaya mendukung setiap tahapan aktivitas ekspor, Bank Mandiri menawarkan beragam layanan dan skema pembiayaan yang disesuaikan dengan kebutuhan spesifik para eksportir. Mulai dari tahap pra-pengiriman hingga pasca-pengiriman, bank menyediakan solusi yang dapat meningkatkan likuiditas dan memitigasi risiko bagi para pelaku usaha.

Inisiatif-inisiatif ini mencerminkan komitmen Bank Mandiri dalam mendorong pertumbuhan ekspor nasional. Dengan menyediakan infrastruktur digital yang canggih dan skema pembiayaan yang fleksibel, Bank Mandiri tidak hanya memfasilitasi transaksi internasional tetapi juga memperkuat daya saing eksportir Indonesia di pasar global.



*Wakil Direktur Bank Mandiri, Alexandra Askandar bersama Presiden Jokowi mengunjungi Booth di Trade Expo Indonesia (09/10/24).*

“Terima kasih kepada Bapak Presiden Joko Widodo beserta rombongan yang telah berkunjung ke booth kami. Produk-produk UMKM binaan Bank Mandiri mengutamakan kualitas, keaslian, dan warisan budaya lokal. Inovasi modern yang diterapkan membuat produk-produk ini telah diterima baik di pasar domestik maupun internasional, dan kami siap memperluas distribusi global.” ujar Alexandra Askandar. (\*\*\*)